

Más de 50 personas amantes de las dos ruedas viajaron el pasado fin de semana a Francia para conocer de cerca la buena organización que tiene el país vecino con respecto a los carriles bici.

TEXTO Y FOTOS **D.N.**



Buena parte de los excursionistas corellanos posan junto al mar.



Un momento de la marcha por una de las vías verdes de Las Landas.

## En bici por Las Landas

LA asociación Biclistas de Corella organizó el pasado fin de semana (desde el 13 al 15 de junio) una excursión a Labenne, una localidad costera de Las Landas francesas situada a 244 kilómetros de la ciudad del Alhama. En esta actividad tomaron parte un total de 54 personas de todas las edades, especialmente niños de 4 a 12 años. Uno de los principales objetivos era el de "conocer el sistema de carriles bici y la rutas ciclables que funcionan en el país vecino".

La nutrida expedición corellana disfrutó de múltiples actividades a lo largo de todo el fin de semana. El sábado por la mañana alquilaron bicicletas y tomaron el carril-bici que enlaza las distintas poblaciones costeras de Las Landas hasta Capbreton. Este carril es uno más de los miles con que cuenta Francia, un país volcado con la bicicleta tanto como medio de transporte como para uso recreativo. En el municipio de Capbreton se bañaron en la playa, recorrieron el paseo marítimo y el puerto y volvieron de nuevo al camping donde iban a pasar la noche.

Los ciclistas aprovecharon la tarde para conocer, en bici, la Reserva Natural de Marais D'Orx (un lago

natural con cientos de aves acuáticas) y poder así disfrutar en el complejo acuático del camping Sylvarmar (piscinas climatizadas, río artificial, toboganes...). Terminó el día con una suculenta chistorrada, juegos infantiles y sorteo de regalos.

El domingo tuvieron la oportunidad de visitar (en esta ocasión sin bicicletas) el monte Larún en el tren de cremallera de La Rhune, un emocionante y sorprendente viaje en un tren turístico (que fue inaugurado en el año 1924) que asciende a esta cima fronteriza desde la que se puede contemplar una magnífica panorámica de la costa francesa y de buena parte de los montes navarros y vascos.

Tras varias excursiones organizadas por este colectivo por rutas y parajes cercanos (como por la Vía Verde del Tarazonica, la del Cidacos o la Senda Verde de Cervera), Biclistas de Corella ha decidido dar el salto al extranjero con una actividad que ha tenido una gran aceptación por lo que anuncian que en próximas convocatorias podrán disfrutar de nuevas y divertidas emociones.

La página de contacto de Biclistas de Corella es [www.biclistas-club.tk](http://www.biclistas-club.tk) donde anuncian sus actividades y plasman la información del mundo de la bici.

### EN CORTO

● **Colectivo trabajador** Hace algo más de 3 años que Biclistas de Corella nació como asociación que fomenta el uso de la bicicleta en esta localidad. Desde entonces han sido muchas las actividades realizadas como el Día sin Coches, la Gran Bicicleta o la exposición Mejor con Bici. También han realizado diversas propuestas como el enlace de caminos Corella-Cintruénigo, la Vía Verde Castejón-Soria, la habilitación de los carriles y aparcabicis en su ciudad.